



2学年修学旅行 in 京都・大阪



12月4日(月)から8日(金)までの4泊5日で行って
きました。学年全員で二条城、金閣寺、清水寺、平
等院、建仁寺を訪れました。科別では、情報海洋科
がアベノハルカスと大阪城、産業経済科がよしもと
西梅田劇場、機械技術科がクボタ枚方製造所と京
都水族館を見学しました。

班別研修と大阪のUSJでは、親しい仲間と最高の
時間を共有し、充実した思い出に残る修学旅行とな
りました。

復興のシンボル・スベシヤリストを目指して

気仙沼向洋高校

通信

29年12月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成30年1月5日発行



けせんぬまお菓子フェア 2017

12月3日(日)、気仙沼市
内の自慢の菓子やパンを
集めたイベントが市内会場
で開かれました。

本校では、生徒開発の
「酒粕ミルクジャム」を使っ
た菓子作りを地元菓子店様
の協力を得て行っています。
産業経済科3年生の生徒が
参加し、市民の皆様の声を
聞く貴重な機会となりました。



向洋高の志教育 1 学年 救命講習会

12月5日(火)~7日(木)の3
日間、気仙沼消防署より救
急隊員の方を講師にお迎
えし、1学年各クラスごと
に救命講習会が行われまし
た。

講習内容は止血法・心肺
蘇生法・AEDの取り扱い方
など、災害や事故などの緊
急事態に役立つ応急手当の
方法などを身に付け、社会
に貢献できる態度を育みま
した。

~自らと他人の命を救うために~



12月20日(水)、進路指導の向
上を図る目的で先生方を対象
として行われました。講師には、特
色ある進路指導とあわせて基礎
学力の向上にも力を入れている
涌谷高等学校の進路指導部長・
岡田康佑先生をお招きしました。
岡田先生の指導により、多くの
ことを学ぶことができました。

なお、これは宮城県の「特色あ
る学校づくり」の指定を受け実施
した研修会です。

進路指導研修会



本校では、各科毎に企業等の
見学実習を行い、様々な知識の
習得とともに進路意識の向上を
図っています。

12月7日(木)は産業経済科3年
生が、12月8日(金)は産業経済
科1年生が、それぞれ2社を訪問
し、見聞を広め校内学習だけ
では得られない充実した時間を過
ごしました。

企業見学実習



1月の主な行事

- 9(火) 始業式
- 16(火) 薬物乱用防止教室
- 18(木) 宮城丸第3次航海実習
(専攻科漁業科1年)
- 25(木)~30(火)
第4回定期考査(3年)

技能五輪 県大会成績優秀者表彰 ハイテククラブ 2年生2名が受賞

11月13日(月)、
宮城県庁にて
表彰式が行わ
れました。技能
五輪で活躍した
2名が受賞しま
した。右から佐
藤君(普通旋
盤)、小野寺君
(フライス盤)。



進路ガイダンス(1年)

12月5日(火)、就職・
進学の実状を理解し、
主体的に進路を決定
できる意識を育むため、
外部講師を多数お招
きして実施しました。
全体会の後、男子と
女子に分かれてご指
導をいただきました。1
年生にとって、有意義
で充実した時間となり
ました。

